





Premier Padel nombra al experimentado ejecutivo deportivo Eno Polo como director general para impulsar la ambiciosa nueva fase del proyecto

Martes, 26 de septiembre de 2023 – Doha – Premier Padel, el tour de pádel profesional líder en el mundo – fundado por Qatar Sports Investments (QSI) junto con la Federación Internacional de Pádel (FIP) y la Professional Padel Association (PPA) – ha nombrado a Eno Polo como director general (CEO) para liderar la ambiciosa próxima fase de Premier Padel en materia de desarrollo deportivo, crecimiento comercial y expansión global.

Eno Polo dependerá de la Junta Directiva de Premier Padel, y comenzará su mandato el 16 de noviembre de 2023.

Eno ha desarrollado una amplia y exitosa carrera en el mundo del deporte – incluyendo una extensa experiencia en pádel y tenis – ocupando altos cargos en Nike en Europa y Norteamérica; posteriormente fue presidente de Havaianas EMEA y Norteamérica; presidente de Global Brands Group Europa; y también ha ejercido como consultor senior de la FIFA.

Eno se une a Premier Padel tras su paso por LeDap Group – un grupo internacional de empresas de pádel, que opera más de 120 clubes con más de 700 pistas de pádel en todo el mundo – donde ha ejercido como CEO. Desde enero de 2021, Eno también miembro de la Junta Directiva del ATP Tour.

El mes pasado, QSI y la FIP anunciaron que se había alcanzado un acuerdo histórico con Damm para la adquisición de World Padel Tour (WPT) por parte de QSI. Premier Padel y WPT se unificarán en 2024 como un único circuito mundial de pádel profesional — denominado Premier Padel — bajo la gobernanza de la Federación Internacional de Pádel, sujeto a las aprobaciones regulatorias habituales. La responsabilidad inmediata de Eno será gestionar la fusión de los dos circuitos y, a continuación, impulsar el cambio deportivo y comercial de Premier Padel para convertirlo en uno de los circuitos más dinámicos, modernos y profesionales del deporte mundial.

Premier Padel se lanzó en 2022 y en su primer año se ha convertido en uno de los circuitos de más rápido crecimiento en el deporte mundial. Más de 500 jugadores de todo el mundo compitieron en torneos de Premier Padel en su primer año, disputados en algunos de los lugares más emblemáticos de la historia del deporte, incluyendo el Stade Roland-Garros de París. Premier Padel ha asegurado acuerdos de retransmisión plurianuales que cubren más de 180 países y llegan a más de 150 millones de hogares, mientras que la temporada inaugural de Premier Padel en 2022 atrajo 22,7 millones de visitas en YouTube. Más de 110 jugadoras profesionales se unieron a Premier Padel en marzo de este mismo año.

Según Nasser Al-Khelaïfi, presidente de Qatar Sports Investments y Premier Padel: "Estamos encantados de nombrar a Eno como CEO de Premier Padel. Eno aporta una gran cantidad de conocimientos, experiencia y relaciones al circuito, tras una fantástica carrera en el mundo del deporte – incluyendo deportes de raqueta – durante casi 30 años. Entiende cómo construir un circuito mundial de élite, y también la importancia de los jugadores para cualquier proyecto. Esperamos que Eno impulse la próxima gran fase de desarrollo de Premier Padel".

Según Luigi Carraro, presidente de la Federación Internacional de Padel: "Eno es un gran nombramiento ejecutivo para liderar la próxima etapa de ambicioso crecimiento de Premier Padel. Como órgano de gobierno de Premier Padel, la FIP se enorgullece de estar en el corazón del desarrollo del pádel profesional en todo el mundo, situando a los jugadores y a las federaciones nacionales en el







centro de nuestra misión de hacer crecer el deporte en todas partes. La experiencia de Eno con todos los actores del ecosistema deportivo – especialmente con los jugadores del ATP Tour – será muy valiosa mientras buscamos llevar a Premier Padel a la cima del deporte mundial".

Según Eno Polo, el nuevo CEO de Premier Padel: "Estoy encantado de incorporarme a Premier Padel como director general para liderar, sin lugar a duda, el proyecto más apasionante del deporte mundial. Gracias a la visión y ambición de los propietarios, lo que ha conseguido Premier Padel en tan poco tiempo es increíble. Pero lo más emocionante es que apenas hemos empezado a desbloquear el brillante potencial de este tour líder mundial. Estoy deseando aportar mi experiencia, energía y liderazgo para impulsar Premier Padel, trabajando con todos los actores del mundo del pádel, el deporte y los negocios para construir algo muy especial para los jugadores y jugadoras profesionales – que son nuestro componente más importante – y todas las personas relacionadas y conectadas con este fantástico deporte que es el pádel".